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前回の例会 

22014年 5月 23日(金)第 1615回 

「 第 3回次年度の為のクラブアッセンブリー 」 

今週の歌  「我等の生業」 

「浜千鳥」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 
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四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0024堺市堺区向陵中町2丁5-10 杉本ビル5-B・Tel:(072)255-1200番 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 PANTARON   Tel:(072)228-3988番  （魚太郎直通電話） 

 URL   :  http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

ガバナー(第2640地区) 久保治雄（クボ ハルオ） 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.org/kubo/ 

         E-mail ： kubo-2013@rid2640.org 

会長：城岡陽志  幹事：中川 澄  広報委員長：池田茂雄 編集者 :綿谷伸一 

2014年 5月 30日第 1615号 

本日の例会 

 

時間 

 

2014年 5月 30日(金)第 1616回 

「 テーブル会議 」 

今週の歌  「Ｒ－Ｏ－Ｔ－Ａ－Ｒ－Ｙ」 

「今日の日はさようなら」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

2014年 6月 6日(金)第 1617回 

第 4回クラブアッセンブリー 

 

次回の例会 

 

時間 

 

＜5月 23日(金)の出席報告＞ 

会 員 数(会員 31名･準会員１名) 32名 

出席会員             24名 

欠席会員               8名 

ゲスト                0名 

ビジター              0名 

4月 11日(金)の出席率  80.64％ 

 

今週の歌 

「今日の日はさようなら」 

 

いつまでも 絶えることなく 

友だちでいよう 

明日の日を 夢見て 

希望の道を 

空を飛ぶ 鳥のように 

自由に生きる 

今日の日はさようなら 

また会う日まで 

http://www.sakai-kita.jp/
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会 長 の 時 間 

委 員 会 報 告 

 

 

 

会長 城岡 陽志 

会長になっての例会が、あと数回となりました。今日は意識の話をします。 

まず会長になって、一番悩んだのは会長の時間の話しです。話の内容はネタを多く持っ  

ていましたので悩みはないのですが、滑舌が悪く悪評なのが悩みの種でした。 

そこである人に相談しましたら、意識をすることが大切だとアドバイスを受けました。

毎回録音して，講評をしてもらいアドバイスを受けました。おかげで少しずつですが、毎

回意識をするようになりました。意識をするだけではだめで勇気をもって実行してみる事     

と、人の話を聞いて意識を持つことが重要と感じました。落語も大変参考になりました。 

人の成長のためには意識をする重要性を改めて、感じ勉強になりました。 

お蔭で上手にはあまりなっていませんが、自信はつきました。一年間お付き合いして頂き

有難うございました。あとは自分なりにチャレンジしながら訓練していきます。 

 

 

 

 

広報委員会 

広報委員長 池田茂雄 

          「ロータリーの友・５月号紹介」 

 

 左開き  

(1) バートンＲＩ会長メッセージ（１ページ） 

今から29年前に「ポリオ撲滅運動」が始まった。私たちロータリアンは、何百万人もの

子どもたちを、ポリオによって手足が不自由になるという脅威から救ってきました。そ

のゴールは、すぐそこです。 

(2) 「第３回子ども囲碁フェスタ・堺」盛大に開催（10ページ） 

           「わたしたちの活動」と題する特集号に当クラブが実施した「第３回子ども囲碁フェスタ・

堺」の記事が掲載されました。「国際ロータリー戦略計画」の３本柱の一項目である「公

共イメージと認知度の向上」があります。行動を主体とした奉仕活動を推進することで

あります。日本国内で、特に地域社会に根を下ろした奉仕活動が基本です。第３回目と

なった「子ども囲碁フェスタ」の活動が「公共イメージと認知度の向上に大きく役立つ

活動」として取り上げられました。第１回目と第２回目も掲載されましたが、記事が３

分の１程度にまでカットされましたが、今回は全文が掲載されました。 

（3）ガバナーのページ（20ページ） 

第2690地区 森本信一ガバナー（津山ＲＣ）の「ロータリー活動の地区内での取り組み」

についての紹介がありますが、この地区では「公共イメージ向上のため、クラブで出来

ることを積極的に実施する」ことに力を入れておられます。 

(4) ポリオのない世界まで本当に「あと少し」です。（25ページ） 

子どもたちが、ポリオによって二度と体の自由を奪われないよう、今こそポリオのない

世界を実現しましょう。募金協力、宜しくお願いします。 

(5) ロータリーが成長している国とその理由（39ページ） 

・ ドイツ 
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  会員とその家族にとって満足感が大きい。 

・ リトアニア 

           国内でのロータリー活動にメディアの関心が非常に高い。 

・ アフリカ 

           ロータリアンになることは名誉なことである。 

・ インド 

           元ローターアクターに的を絞っている。又、２代目ロータリアンの参加を推進している。 

・ 台湾 

           ＧＳＥ研究グループ交換参加経験者、元ローターアクターに焦点をあてている。 

 

 右開き  

(1) 発達障害に気がつかない大人たち（４ページ） 

           大人の軽度の発達障害者は、社会への適応レベルや、職業、年収などが千差万別です。

社会で大活躍し高収入を得ている人もいれば、社会に適応できず、定職に就かない人も

います。社会に適応し満足できる生活をするためには、職業選択が非常に重要です。 

発達障害には、「パーソナリティー障害・人格障害・うつ病・アルコール依存・薬物依存・

ギャンブル依存・買い物依存・ネット依存」と、いろいろな症状があります。親の育て

方が悪いから障害が出るというのは間違いであり、あくまで脳の障害が原因である。こ

れらの原因は、もともと抱える発達障害の程度や、新生児の時の病気などにもよるもの

である。 

 (2) モンゴルにおける砂漠化（17ページ） 

 米山奨学生からの投稿です。 

           内モングル自治区では、使用可能な草原がどんどん減少している。このため、春になる

と強い風に巻き込まれて大量の「黄砂」が飛んでくる現象が起こっています。 

 

 

歩こう会 

世話人 中川 澄 

「第９回堺国際ツーデーマーチ参加者募集のご案内」 

 

堺北ロータリークラブ歩こう会の恒例行事ともいうべき堺国際ツーデーマーチの季節

がやってまいりました。今年は６月７日（土）の３５㎞コース及び６月８日（日）の１０㎞

コースを皆様と歩きたいと考えております。１日のみの参加でも、２日ともの参加でも結構

です。ご家族、ご友人お誘い合わせの上、ご参加下さい。 

記 

１. ６月７日（土） 

集合場所：大仙公園催し広場 

集合時刻：午前７時３０分 

（午前７時４５分出発式、午前８時出発） 

２. ６月８日（日） 

集合場所：大仙公園催し広場 

集合時刻：午前９時 

（午前９時１５分出発式、午前９時３０分出発） 

 

今年は、事前申込みをいたしませんので、当日現地にて各自受付して頂きますようお願い

致します。参加費は、１日のみ参加でも、２日とも参加でも２，０００円で、現地で受付
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第 3回クラブアッセンブリー 

の時にお支払い下さい。お問い合わせは、中川までお願いします。 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 辰 正博 

委  員 城岡・嶽盛 

〇活動方針 

 会員の増強に力を入れないクラブは、解散の方向しかありません。当クラブも、決して多   

い方ではなく、むしろ弱小クラブの方にあります。昨年城岡会長さんがおっしゃった、40  

名は多いのではなく一息つける人数です。再来年当クラブは 35周年を迎えます。この年に

は何としても、40名目指します。 

〇活動計画 

幸い当クラブは、他クラブから見れば、良いメンバーの入る安定したクラブに見えるみた

いです。また他クラブには見られない、大物と呼ばれる方が多数いらっしゃいます。この

人たちを看板に、また、新しい方には、新しい友人がいらっしゃいます。また、中堅どこ

ろには、もっと沢山の友人がいらっしゃいます。即ち全員に増強に目を向けていた活動を

マメにして頂きます事で、増強につなげます。 

〇希望金額  １５０，０００円 

 

親睦活動委員会 

委 員 長 徳田 稔 

副委員長 綿谷 伸一 

委  員 坂田・中田・三上・米澤・小西・濵口・嶽盛・山崎・中川・藤永・村上・笹山・ 

畑中・池永  

〇活動方針 

① 前年度活動方針を続けたいと思う。  

② 近日中に委員会を開き、色々決めたいと思います。 

基本は、各親睦活動を通じて、会員、ファミリー会員、準会員、相互の親睦と友情を深

め、思いやりの有るクラブにする事。 

〇活動計画 

7月26日（土）ビアパーティ、阿倍野ハルカスにて開催を決定しています。 

① 以下の行事に関しては、委員会にて決定する予定。 

秋の親睦家族会、春の親睦家族会、12月のクリスマス例会、6月の最終例会 

② 毎週の例会場設定の関係 

③ 毎年行われる囲碁フェスタへの協力 

④ 例会変更に関する件 

〇希望金額  １，５００，０００円 

 

広報委員会 

委 員 長 坂田 兼則 

副委員長 笹山 悦夫 

委  員 池田・中川・藤永  

〇活動方針 

記録文献・クラブ会報・雑誌広報・プログラム・IT（ホｰムペ－ジ）の各部門が連携し、   
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クラブ及びクラブ会員への情報伝達、および他クラブ又外部へ向けての情報発信を行う。 

〇活動計画 

① 記録文献  例会時の唱歌の作成、又各行事における写真の記録を行う。 

② クラブ会報 週報掲載記事の収集に努力する。 

③ 雑誌・広報 ロｰタリ－の友 の紹介を各月担当者により紹介する。 

④ プログラム 卓話者の準備の協力を行う。 

⑤  IT（堺北RCホｰムペ－ジ）  （下記） 

 

広報委員会・堺北ＲＣのＨＰ活動計画 

1.堺北ＲＣ・ホームページの更新及び維持管理 

当クラブ創立35周年記念事業の一つとして 

（1）2005年（平成17年）10月5日にホームページを立ち上げた。今年 9月末日で「ＯＣ

Ｎ」との契約期限が満了する。現在、新システムによる契約の更新手続中である。 

（2）このＨＰは内外に向けての広報であると同時に、当クラブの活動状況を記録として保

存する「データ保存用倉庫」としての役割も担っている。又、クラブのイメージアッ

プにもつながるため、今後とも更新及び維持管理を続けて行きたい。 

（3）現在の更新方法には次の３通りあるが、事務局サイドで更新が行えるよう池田委員が

指導する。 

①「編集エントリーし、追加アップロードする」 

②「編集エントリーし、表示中のものと差し替えてアップロードする」 

③「表示中のサーバー上で、追加修正を行う」 

(4)「クラブニュース」・「クラブ紹介」・「週報の紹介」・「会員専用ページ」など大分類が９

分類ある。その中で画面は全部で 40数項目あり、更新時期は概ね次の３通りであるが、

事務局サイドで更新が行なえるよう池田委員が指導する。 

① 年度初めの行事予定等スケジュールなどの更新 

② 会員の異動にともなう更新 

③ 必要に応じて随時行う更新 

(5)「ニュース」項目については、担当委員が「題材の選定・文章・写真・エントリー」な

ど編集を行い、アップロード等更新作業は事務局サイドで行う。 

(6) 更新を行う場合に必要となる「ユーザーコード」と「パスワード」は事務局担当者に

開示するが、更新は事前に委員会の承認を得ることとする。（ホームページ担当者 池田

委員） 

 

出席委員会 

委 員 長 笹山 悦夫 

副委員長 堀畑 好秀 

委  員 國井  

〇活動方針 

ロータリークラブにおける例会及びクラブ独自活動の目的・役割を再確認しながら、明る    

く活き活きした活動づくりを通じて、出席率の向上を図る。 

〇活動計画 

① ホームクラブの例会出席率を高める。 

・例会の運営・内容について絶えず委員会として反省・検討し、明るく活き活きした例

会が実現できるよう会運営に協力する。 

・例会欠席者には、その週ごとに週報を郵送する。また、メイクアップを勧めて、例会

変更表をFAXするなどフォローアップする。 
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② 出席率の低い会員には、紹介者等に相談し、原因を明らかにして、必要な対策を    

立て改善する。 

③ 皆出席会員及び出席率の高い会員については、半期ごとに表彰し、最終例会には会長賞

の記念品を贈呈する。 

〇希望金額  ５０，０００円 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 那須 宗弘 

委  員 山中・澤井 

〇活動方針 

現在ロータリークラブの活動としては、クラブにより、４大奉仕又５大奉仕ともいわれ     

ております。 

職業奉仕委員会は此の１つで、ロータリークラブの原点と考えられております。 

地域貢献・職業倫理・４つのテスト付いても会員相互の理解を深めていきたい。 

〇活動計画 

① テーブル会議等に於いて職業奉仕に付いての意見交換の実施をする。 

② 職業奉仕活動に付いて外部卓話招き実施理解を深める。 

③ 職業奉仕月刊(10月)職業フォーラムの実施理解を深める。 

④ 親睦委員会に協力を願い工場見学を実施する。 

〇希望金額  ２００，０００円 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 中田 学 

副委員長 池永 隆昭 

委  員 宇瀬・坂田・辰 

〇活動方針 

前年度の活動同様、地域密着の社会奉仕活動を実施する。クラブ会員の全員が参加できる 

ような奉仕活動を実施する。 

〇活動計画 

① 例年通り春と秋の交通安全キャンペーン活動に参加する。 

② 世界遺産に向けての仁徳天皇御陵周辺の清掃活動に参加する。 

③ 児童養護施設 清心寮の子ども達との交流と支援活動の継承。 

④ 第4回子ども囲碁フェスタへの参加協力。 

⑤ 薬物禁止活動 ダメ・ゼッタイ・ダメ募金を月 1回行う。 

〇希望金額  ４００，０００円 

 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 藤永 誉 

委  員 村上 

〇活動方針 

① 次年度RIテーマ〝ロータリーに輝き“に基づき、新世代の青少年に輝く様な人間に成       

長してもらうためにセミナー、奉仕活動を推進していくことを予定します。 

② 新世代プログラム間での地区各委員会の交流を推進して行く。（IAC、RAC、青少年交換、
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ライラ） 

③ 青少年に関わる地区各委員会の情報交換を推進して行く。 

④ 地区青少年、ライラ委員会の更なる充実強化を推進して行く。 

⑤ 各クラブのロータリアンは常日頃、青少年とより深く関わりを持ち奉仕活動を推進し

て行く。 

⑥ 各クラブで地域社会に尽くしている青少年を地区、クラブの HP等に掲載し公に表彰す

る事を推進して行く。 

⑦ 今までにライラ研修に参加された青少年とロータリアンが連携を取り、今後ライラ同

窓会を提唱し、次世代ロータリアンとして人間的、社会的成長を支援し、指導者育成

に寄与して行く。 

〇活動計画 

地区青少年ライラセミナーを 2泊3日で行う予定。日程は未定です。 

テーマは“輝き” 

対象は研修生14～30歳 約100名 及びロータリアン100名。ライラセミナーの内容等は、

月 1回の地区ライラ委員会にて協議する。会場は日時と場所により地区外の会場も含め決

定する。 

ライラセミナーサポーターを各クラブより選出していただく。 

ライラセミナー参加募集は出来るだけ早い時期に地区HPに掲載募集する。 

予定内容： 

各クラブ及び地区の各新世代奉仕委員会より選抜で参加研修生にテーマにそって活動報告

をお願いする。 

地区 RLIで培った研修リーダーがグループごとに研修生に対しテーマにそって研修会を実

施する。 

野外活動も含め、“平和”についての実習計画を取り入れる。 

テーマにそって研修生とロータリアンとの平和フォーラム対談の場をつくる。 

研修生の“平和”に対する認識を高める為、平和、文化の絵画、写真の展示を入れる。 

研修生には、日常の平和活動において、素晴らしく顕著な活動をされた方々を表彰し、地

区 HP及びロータリーの友 等に掲載する。 

今後、多地区合同での、青少年、ライラ研修会を積極的に推進して行く。 

 

国際奉仕委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 宇瀬 治夫 

委  員 泉谷・畑中・池永・小西 

〇活動方針 

北 RC 4年間の活動実績を踏まえ、国際理解、親善平和を推進するため、今年度もタイ国の    

子ども達への奉仕プロジェクトを実施する。 

基本教育、識字率向上のための奉仕プロジェクトに参加する。 

〇活動計画 

① タイ国の子ども達への奉仕プロジェクト推進のために、友好クラブ美原 RC、バンコ    

ク・スリオンRCと意見交換を行い、2015年1月又は2月に実施する。今年度は豊中 RC

とも合同で実施予定（当クラブより 10名程度の参加目標） 

② ロータリー財団委員会、米山奨学委員会と連携を深め、プロジェクト達成のために年

間3～4回委員会を開催 

③ カンボジア スナーダイ・クマエ孤児院との関わりを深め、基本教育、識字率向上のた

めの奉仕に参画する。7/18～20開催（甲南大学）絵画展に出席する。 
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〇希望金額  ２００，０００円 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 新井 茂文  

副委員長 城岡 陽志 

〇活動方針 

① 財団寄付金の集金を今年 10,000円来年20,000円に復活したく賛同お願いします。 

② H26年7月～H27年6月の間 地区協議会に参加する。 

③ ロータリー財団月間にロータリー財団奨学生に連絡付けば卓話をお願いする。 

〇活動計画 

ロータリー100周年記念の活動 

① 会員減の対策 

② クラブのリーダーシップ対策の長期計画の立案 

③ 年200ドルを財団へ寄付持続出来るよう対策成果を出す。 

〇希望金額   ５０，０００円 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 小西 幹夫  

副委員長 澤井 久和 

委  員 北側・山田 

〇活動方針 

来年度、米山奨学生のお世話は叶いませんでした。 

これは全国的に寄付金が減少傾向にあり、受け入れ人員を少なくした為です。 

2640地区では、前年度までに 19人でしたが、今年度は15人です。来年度は寄付増進を図

りたいと思います。 

〇活動計画 

① 他クラブの米山奨学生を卓話に招きます。 

② 城岡会長のご意向で別にベトナムの奨学生を何とかして、ほかの形で検討したいと思

います。 

〇希望金額   ２０，０００円 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬 治夫 

副委員長 塩見 守・藤永 誉・坂田 兼則 

委    員 全員 

〇活動計画・進行状況 

平成 26年３月1４日（金） 

第４回子ども囲碁フェスタ･堺、  

第１回準備委員会開催致しました。 

主  催 堺北ロータリークラブ                            

後 援 堺市教育委員会 堺市こども会育成協議会 公益財団法人 日本棋院  

商工会議所    （順不同） 

協  賛   堺IM8組１１ロータリークラブ 

 

＊【前回 3回大会同様】 

開催地ＪＲ堺市駅前「サンスクエア堺」 

平成26年11月23日(日)12：00～16：00  
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開催地及び開催日の決定                     

・場所「サンスクエア堺」5室確保4月初旬  

予算 \50000予定 

・日時 平成26年11月23日(日) 

・PM1:00～PM4：00 まで 但し山田会員に確認の事 

＊【前回】 参加申し込みは必要事項記載の上、郵送またはＦＡＸ申込して頂き参加書 

を郵送しました。 

＊今回の参加人数決定 

前回の参加人数 約200名(保護者含め)小学生66名  

          入門コース 22名・Ａクラス８名 名人Ｂ・Ｃクラス 36名・ 

・(前回同様混乱を避けるため参加者にする) 

<宣伝方法>  

＊広 報 １０月号（堺市教育委員会事前申し込み） 

ポスター・インターネットホームページ・「広報さかい」・パンフレット 

前回の広報に付いて 

・前回通りポスター・チラシの作製をする。 

９月には配布          

＊予算に付いて 

・前回通り堺北 RC会員の皆様には 10000円×31名 \310000協賛金募集 

「第４回 子ども囲碁フェスタ･堺」次回準備委員会７月開催予定 

 

Ｓ Ａ Ａ 

委 員 長 木畑 清 

副委員長 笹山 悦夫 

〇活動方針 

会長の方針に沿った運営を心掛けます。 

〇活度計画 

前期 SAAの作成していただいた例会マニュアルに沿って進行したいと思います。 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動方針 

例会をはじめ、奉仕活動、親睦活動、その他行事のできるだけ多くの写真を撮り、記録し  

ます。 

〇活動計画 

各委員会活動に出席させていただき、良い思い出づくりに貢献させていただきます。 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 中田・塩見 

〇活動方針 

ゴルフを通じて会員およびご家族の皆様の親睦を深めるとともに他クラブからの参加によ

るクラブ間の交流も行う。また新入会員候補者をお誘いし、親交とロータリーへの理解を

深めることを目的とします。 

〇活動計画 
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Ｓ Ａ Ａ 報 告 

幹 事 報 告 

① 年間４回の開催を目標とします。（北輪会） 

② 互輪会、地区大会記念ゴルフのご案内をさせていただきます。 

 

歩こう会 

代表世話人 綿谷 伸一 

世 話 人 中川・笹山 

〇活動方針 

ウォーキングにより精神と体を鍛え、あわせて会員・家族・友人ら相互の親睦を深める。 

〇活動計画 

多くの会員・家族・友人が参加し易い均衡の比較的短距離の歩ブラ行事を積極的に紹介し、   

参加を呼び掛ける。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 宇瀬 治夫 

世 話 人 池田 茂雄 

〇活動方針 

基盤に向かい白と黒の石を並べる 単純で退屈の様に思いますが、奥深い面持ちが有り、   

いったん覚えると時間も忘れるほど面白くなります。皆さんのご参加をお待ちしており  

ます。 

〇活動計画 

出来れば月２～３回開催、場所はご提供致します。 

初心者の指導も行います。参加者募集。 

 

 

 

 

 

宇瀬治夫会員 第3回アッセンブリー、次年度は職業奉仕です。宜しく。会長、幹事、SAA

本年もあと少しですね。お疲れ様です。＊山ノ内会員から頂きました内緒

です。 

城岡陽志会員 あと、数回の例会でおわります。一年間、会長の時間におつきあい下さり

ありがとうございます。 

嶽盛和三会員 移籍させていただいて早 1年が経過しようとしています。 

                 来年度は、国際奉仕頑張りたく思っております。 

坂田兼則会員 次年度、広報委員会の皆様、宜しくお願いします。 

澤井久和会員 明日、上海に行ってきます。 

中川 澄会員 昨日、ラジオの収録に行ってきました。弁護士会の宣伝番組ですが、なぜ

か延 1々00㌔ウォークの話をして帰ってきました。 

塩見 守会員 次年度の為のクラブアッセンブリーのご協力よろしくお願いします。中川

会員ご迷惑をおかけします。  

藤永 誉会員 中田さん、先日はお忙しい中、ありがとうございました。        

合 計 ３０，０００円 

 

 

 

（1） 本日の配布物 週報  ロータリーの友５月号 



 

 
-- 11 -- 

（2） 幹事報告 

アッセンブリー終了後、事務局に用紙を提出下さいますよう、お願い致します。 

 

（3） 他クラブ例会変更のお知らせ 

・堺東南ロータリークラブ 

6月19日(木)→会長幹事慰労会 Kふぁーむ  18：00～ 

6月26日(木)→クラブ定款第6条第1節により 休会 

            ・堺泉ヶ丘ロータリークラブ 

             6月3日(火)→クラブ定款第６条第１節により 休会 

 

 

 

ロータリーの活動は、80年以上にわたり、世界各国で記念切手によって称えられてきま

した。 

初めて登場した記念切手は、オーストリアのウィーンで開かれたRI国際大会を記念して

1931年に重ね刷りされたもので、これは後に公式切手となりました。 

以来、1940年のハバナ国際大会（キューバ）、1961年と1978年の東京国際大会、1981年の      

サンパウロ国際大会（ブラジル）、1987年のミュンヘン国際大会（ドイツ）など、数々の

国際大会を記念して切手が発行されました。 
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会　　　　長(役員) 山ノ内修一 クラブ奉仕

会長エレクト(役員) 綿谷伸一 職業奉仕

副　 会　 長(役員) 坂田兼則 社会奉仕

幹　　　　事(役員) 塩見　守 国際奉仕

Ｓ 　Ａ　 Ａ(役員) 木畑　清

会　　　　計(役員) 池田茂雄

副幹事　 藤永　誉

副ＳＡＡ 笹山悦夫

相談役会 幹事　山中喜八郎

委員会名 委 員 長

会員増強委員会 山中喜八郎

 クラブ奉仕部門

親睦活動委員会 徳田　稔

　担当理事 徳田 稔 広報委員会 坂田兼則

出席委員会 笹山悦夫

 職業奉仕部門

　担当理事 宇瀬治夫

 社会奉仕部門 　社会奉仕委員会 中田　学

　担当理事 中田　学 　新世代委員会 澤井久和

 国際奉仕部門
国際奉仕委員会 嶽盛和三

　担当理事 嶽盛和三 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 新井茂文

米山奨学委員会 小西幹夫

会長直轄委員会 囲碁大会準備委員会
委員長
宇瀬治夫

同好会名

写真同好会

ゴルフ同好会

歩こう会

グルメの会

囲碁同好会

中田、塩見

池田、中川、藤永

國井

宇瀬治夫

北側、山田

米澤邦明

藤永　誉

綿谷伸一

小西幹夫

藤永

澤井久和

宇瀬、坂田、辰

泉谷、畑中

池永隆昭

藤永　誉

城岡陽志

村上

堀畑好秀

宇瀬治夫

　職業奉仕委員会

徳田　稔

代表世話人 世話人

会員全員

山中、澤井宇瀬治夫

綿谷伸一
坂田、中田、三上、米澤、小西、
濵口、嶽盛、山崎、中川、藤永、
村上、笹山、畑中、池永

部　　門

そ　 の　 他
(監査担当 國井　豊)　

委　　　　員副委員長

那須宗弘

笹山悦夫

2014年－15年度 理事役員・委員会委員一覧表

・2014-15年度RI会長　　ゲイリー C.K. ホァン

・2014-15年度RI第2640地区ガバナー　辻　秀和

直前幹事 中川　澄

理　　事　・　役　　員

直前会長 城岡陽志 

辰　正博 城岡、嶽盛

中川、笹山

木畑、米澤

池田

同  好  会

宇瀬治夫

中田　学

嶽盛和三

構成員は主として
会長経験者

目的＝クラブ発展に向けての提言及
び人材育成

副委員長
塩見  藤永

坂田


